

Betreff:

Wallauer Spange (CDU)

Antragstext:

Die Wallauer Spange war schon mehrfach Thema im Ortsbeirat Delkenheim. In der Ausgabe des Erbenheim Anzeigers vom 1.10.2020 wurde über die Septembersitzung des Ortsbeirats Wallau berichtet, in der insbesondere der Haltepunkt an der Wallauer Spange thematisiert wurde. Dem Zeitungsbericht ist zu entnehmen, dass die Stadt Hofheim eine Verkehrsuntersuchung beauftragt hat, um zu wissen, welche Veränderungen in den Verkehrsströmen in der Annahme des Haltepunktes an der Wallauer Spange in Wallau, Massenheim, Diedenbergen, Delkenheim, Nordenstadt und Erbenheim gegeben sind. Der Hofheimer Stadtrat Exner wird dahingehend zitiert, dass eine Querverbindung zwischen der L-3017 und der L-3028 hinten anzustellen sei, „um das komplizierte Gesamtprojekt Haltepunkt Wallauer Spange nicht zusätzlich zu verzögern“. Der Ortsbeirat Delkenheim war sich einig, dass eine Verbindungsstraße bzw. Erschließungsstraße zwischen L-3017 und der L-3028 bei Errichtung eines Haltepunkts im Bereich Delkenheim unerlässlich ist. Dieses Ziel könnte jetzt durch die Äußerungen des Stadtrats Exner infrage gestellt werden. Es bedarf daher hierzu einer Stellungnahme des Magistrats der Stadt Wiesbaden.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten

- 1.) ob er vor der Beauftragung der o.g. Verkehrsuntersuchung durch die Stadt Hofheim beteiligt bzw. darüber informiert wurde,
- 2.) ob er beabsichtigt, eine eigene Verkehrsuntersuchung im Hinblick auf einen Haltepunkt an der Wallauer Spange durchführen zu lassen,
- 3.) ob er eine Erschließungsstraße zwischen L-3017 und der L-3028 bei Errichtung eines Haltepunkts im Bereich Delkenheim für zwingend erforderlich hält.

Wiesbaden, 06.10.2020